Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)

Pressemitteilung



Die Energiestrategie der Technologieregion Karlsruhe - Was hat die Südpfalz davon?

Der Verein "Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)" lädt zu seinem öffentlichen Januar-Energie-Stammtisch 2019 ein.

Zunächst wollen wir unser Jahresprogramm 2019 besprechen und festlegen. Danach wird unser Mitglied Michael Becker über die Energiestrategie der Technologieregion Karlsruhe berichten und die Frage beantworten: Was hat die Südpfalz davon?

Zu der Veranstaltung sind alle Mitglieder und interessierte Bürgerinnen und Bürger sehr herzlich eingeladen.

Wann: Donnerstag, der 24.01.2019 um 19:00 Uhr

Wo: Rheinzabern, Hauptstraße 53, Landgasthof "Goldenes Lamm"

Themen:

- ISE e.V.-Jahresprogramm 2019
- Vortrag: Die Energiestrategie der Technologieregion Karlsruhe Was hat die Südpfalz davon?

Referent: Michael Becker, Athos-Ing.-Büro, europ. Energiemanager (IHK),

"Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind", so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite <u>www.i-suedpfalz-energie.de</u> können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

gez. Wolfgang Thiel
Vorsitzender

Hergersweiler, 24.12.2018